

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. November 2017

Aktionstag bei DB Fernverkehr im ServiceCenter Mannheim

Am Mittwoch war es mal wieder soweit: Die EVG, die DEVK, die BAHN-BKK, der Fonds soziale Sicherung, die GUV / FAKULTA waren bei DB Fernverkehr in Mannheim. Diesmal hatten wir unseren Aktionstag im Servicecenter.



Bei leckeren Brezeln, frisch gebrühtem Kaffee und frischem Obst konnten sich die Kolleginnen und Kollegen über die Leistungen der EVG (Vincent Chomyn), des Fonds soziale Sicherung (Tom Zill), der DEVK (Sophie-Anne Müller) informieren.

Nebenbei haben Vincent Chomyn (EVG) und Ingo Kratz (BR DB Fernverkehr) noch die Kollegen bei der Logistik besucht und auch noch die Kolleginnen in der DB Lounge mit frischem Obst und Informationen versorgt.

Als zusätzliches Schmankerl konnten wir auch noch eine Physiotherapeutin engagieren. Der Andrang war wie gewohnt sehr groß und die Kolleginnen und Kollegen konnten sich von dieser mal ordentlich durchkneten lassen.